
主任的話: 神是我們唯一的倚靠 05/25/2025 
 有時候，問題突如其來，像排山倒海一樣，分

不清先要處理那一個問題。在這時，我們先要保持

冷靜，免得慌亂的情緒影響我們的決定。深呼吸一

下，便開始禱告交託給神，求神掌管和帶領。 

 交託是每個基督徒在成長中必須學習的一環，

因為交託的背後是信任。當人相信神帶領，人才會

放手，才會倚靠。最可憐的基督徒，就是對神沒有

信心！因為他們的不信，否定了神的大能和慈愛，

既然否定，他們也不會去期望。到最後，就只會覺

得自己很淒涼，很無助，獨自承擔所有的困難。其

實，神要幫我們每一個人，只是我們很喜歡自己作

主，以為自己最清楚自己，這是最笨的想法。因為

如果神不清楚我們，祂就根本不是我們的創造主

了。 

 信仰必須生活化，否則信仰只是空談，只是自

己的幻想，完全不落實。若已經信主多年，發覺自

己沒有什麼改變，就更加要反省，到底是否真的倚

靠神呢? 是什麼阻礙你倚靠神呢? 是不是你自己的驕

傲和固執呢? 我們必須不斷按照神的話來改變自己! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


